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区人大常委会党组总结教育实践活动

人才活动周上“对话”忙
本报讯 专家论坛、创业辅导、项

目对接……10月11日至19日举行的

2014 年嘉定精英人才创新创业活动

周期间，将有32场人才创新创业活动

轮番上演，人才与产业、人才与资本之

间“对话”频繁、火花迸发。

在10月11日举办的车联网与智

能交通高端论坛上，嘉定首次与国家

“千人计划”专家联谊会合作，邀请60

余名“千人计划”专家与市、区相关部

门领导一起“头脑风暴”。“未来的智能

汽车，就是一部有着4个轮子的‘智能

手机’。”中国移动研究院院长黄晓庆

的大胆预测，一下吸引了与会者的注

意力。他认为，汽车无疑已经成为物

联网的最大市场，未来人们可以在车

载网络系统上实现电子购物、音乐下

载和资讯获取等体验，甚至实现无人

驾驶。但黄晓庆也提醒，安全是汽车

物联网的基础，汽车安全是永恒的主

题。市发改委高新技术产业处处长裘

文则进从上海发展战略性新兴产业的

总体考虑、物联网产业政策和智能交

通相关产业政策三方面展开论述，认

为居家养老、智能交通、能源管理、智

慧社区、精准农业等领域，已成为物联

网领域重大应用示范工程，加之上海

出台的多项资金扶持政策，物联网、智

能交通的发展目前正处于重大的发展

机遇期。

“嘉定能给企业哪些扶持政策？”

“嘉定有无人才引进计划？”10 月 11

日，嘉定政策讲坛暨“千人计划”专家

与企业家对话会上，不少专家向嘉定

抛出了“橄榄枝”。中央“千人计划”专

家、长虹电子集团首席科学家严群第

一个抢过话筒：“我是上海人，一直在

想把好的科技、产业带回上海。”严群

介绍，他所在的团队，正设想建一个从

事车载显示屏、智能家居、传感器的研

究院。区经济部门相关负责人立即回

应：“我们有重点技术改造扶持资金。

一旦落户嘉定，所在的镇、街道还会提

供相应‘专享’政策。”对话会上，区人

社、科技等部门也都争相为人才答疑

解惑，使与会者深感嘉定求贤若渴的

诚意。

此外，2014年嘉定区青年领军人

才座谈会暨第二批选拔培养工作总结

会上，选拔产生了34位嘉定区青年领

军人才，并成立“嘉定区百名青年领军

人才俱乐部”，为进一步扶持青年领军

人才成长，提升领军人才的综合实力

提供平台。

记者 管文飞 唐敏

本报讯 10月11日，区人大常委

会党组召开党的群众路线教育实践活

动总结会，认真贯彻落实中央、市委和

区委总结大会精神，总结活动基本做

法、主要成效和体会思考，并对进一步

巩固和深化教育实践活动成果，更好

推动区人大工作与时俱进提出新要

求。区人大常委会党组书记吴辰主持

会议并讲话，党组副书记张敏作总结，

党组成员王庆建、市委第五督导组成

员出席会议。

吴辰在会上讲话充分肯定活动取

得的阶段性成果，主要体现为：党员干

部贯彻执行党的群众路线的自觉性和

主动性进一步增强；“四风”整治取得

较好成效，积极回应了群众关切，一些

突出问题得到有效解决；作风建设进

一步完善，刚性约束和长效机制逐步

形成。吴辰强调，巩固深化好教育实

践活动成果，要以敬终如始的认真态

度抓好整改，从严从实、善作善成，真

正使教育实践活动成为群众的满意工

程；要以习近平总书记重要讲话精神

为引领，巩固活动成果、加强作风建

设，全面推进从严治党；要以人民代表

大会制度建立60周年为新的起点，求

真务实、创新发展，推进人大工作与

时俱进。

据悉，区人大常委会党组党的

群众路线教育实践活动于2月18日

启动。在基本做法上，坚持把学习

教育贯穿始终，夯实思想基础；坚持

把开门搞活动贯穿始终，发挥群众

作用；坚持把“整风”精神贯穿始终，

确保不走过场；坚持把解决突出问

题贯穿始终，推动人大履职和机关

建设；坚持把建章立制贯穿始终，建

立健全长效机制。

记者 管文飞

区政府党组总结教育实践活动
本报讯 10月13日，嘉定区政府

党组召开党的群众路线教育实践活动

总结会，认真贯彻落实中央、市委和区

委党的群众路线教育实践活动总结大

会精神，总结活动开展以来的主要特

点和主要成效，并对进一步巩固和深

化教育实践活动成果提出新要求。区

政府党组书记杲云出席会议并讲话，

区政府党组副书记费小妹主持会议并

作总结。副区长李原、李贵荣、朱建

江、孙伟、蔡潇飞，市委第五督导组副

组长袁建民等出席会议。

杲云在会上充分肯定了区政府党

组在教育实践活动中取得的成绩。具

体来说，做到了思想先行，猛补精神之

“钙”；动真碰硬，勇除“四风”之弊；敢

于面对，严行党内生活；狠抓整改，真

办惠民之事。回顾教育实践活动，杲

云指出，要在今后作风建设的实践中

继续坚持、巩固和深化：理想信念必须

要“筑牢”，作风建设必须要“动真”，服

务群众必须要“求实”，党内生活必须

要“从严”，制度牢笼必须要“扎紧”。

杲云说，虽然集中性教育实践活动告

一段落，但活动收尾绝不是作风建设

的收场，必须进一步增强忧患意识，锲

而不舍，把作风建设引向深入。他要

求，要树立持之以恒的作风建设意识；

要落实长效、常态的作风建设举

措；要强化扎实有效的责任落实机

制。

据悉，自今年2月以来，区政府

党组紧紧围绕“为民、服务、清廉”

的主题，按照“照镜子、正衣冠、洗

洗澡、治治病”的总要求，坚持“求

真察实情、动真改问题、认真立规

章”，扎实开展教育实践活动，有效

遏制了“四风”突出问题，集中解决

了一批群众反映强烈的突出问题，

初步形成了作风建设的长效机制，

有力促进了地区经济社会发展。

记者 管文飞

区机关干部日常管理信息化平台发布
本报讯 10 月 10 日，嘉定区机

关干部日常管理信息化平台发布，这

是区委践行党的群众路线，落实中央

关于从严管理干部的要求，切实加强

机关作风建设、提升行政效能的一项

重要创新举措。

根据区委提出的要求，嘉定于去

年下半年起，着手启动机关干部日常

管理信息化平台建设。目前，“1+6+

X”体系已基本形成。“工作记实”是平

台的一个核心内容，要求各级干部对

工作内容每日一记、有事必记，对工作

任务预排到周、细化到日。平台正陆

续拓展会务管理、外出审批、请休假、

教育培训、专项活动展示互动、制度汇

编六大功能模块。此外，平台还强调

强化系统延伸，鼓励各单位结合自身

业务开发应用子系统。

目前，平台已覆盖全区各级党政

干部8300余名。截至8月底，全区累

计填报工作记实数88万余条，填写完

整率达 93.7%。其中，区四套班子领

导的填写完整率近 100%。对干部个

人而言，用工作记实的形式把个人工

作内容固化下来，有利于自我总结和

相互促进。

当天的发布会上，区委书记马

春雷要求各级干部坚持以上率下、

强化有效督查、深化数据应用、加

强调研分析，在提高认识、推动使

用、科学管理和改进优化上下功

夫，通过信息化手段推动各项工

作。

市委党的群众路线教育实践

活动第五督导组副组长袁建民，杲

云、吴辰、刘海涛、周金林等区四套

班子领导出席发布会。现场还演示

了平台的各项功能。

记者 孙凌

区人大代表听取知情报告
本报讯 10月9日，区人大常委

会举行区人大代表知情报告会，邀请

副区长蔡潇飞通报 2014 年度我区城

市建设和管理相关重点工作推进情

况。区人大常委会主任吴辰、副主任

张敏出席会议，副主任王庆建主持会

议。

蔡潇飞就区再生能源利用中心

建设、供排水重点工程建设、防汛、保

障房建设和大居内配套等工作推进

情况作了详细介绍，使代表们对政府

相关工作进展情况有了进一步的了

解，有助于代表在知情知政的基础上

更好地依法履行职责，团结和带领全

区人民为嘉定新一轮的改革发展贡献

力量。

会上，王庆建就如何提高代表书

面意见质量作专题辅导。全体区人大

代表，区人大常委会各办事机构和工

作机构负责人，各街镇人大工作机构

负责人、联络员等参加了报告会。

记者 孙凌

玛多民族歌舞献演疁城
本报讯 10月10日，“我的家在

黄河源——玛多”青海省果洛州玛多

县民族歌舞团赴上海嘉定区交流演出

在区文化馆举行。区委常委、宣传部

部长林峻出席活动并讲话，副区长朱

建江、吴自强（挂职）等出席活动。

玛多县民族歌舞团表演了独具高

原特色的民族歌曲和舞蹈节目（见上

图），全面展示了黄河源儿女的精神风

貌和民族文化，让现场观众感受到了

藏族人民的热情和奔放。舞台上，藏

族小伙在男声独唱《英雄格萨尔赞歌》

中与观众进行了互动，将全场气氛推

向高潮。观众杜长芝在观看演出后表

示，这是他第一次近距离观看藏族原

生态歌舞，“虽然有些歌曲听不懂，但

是闭起眼睛，那种美妙的意境会不停

地展现在脑海中。”

当天，玛多县民族歌舞团也在江

桥镇举行了专场演出。该县还与江桥

镇结为民族团结进步创建友好县镇。

记者 沈青 冉涛/文 记者 冉涛/摄

区政协党组总结教育实践活动
本报讯 10月13日，区政协党组

召开党的群众路线教育实践活动总结

会，认真贯彻落实中央、市委和区委总

结大会精神，总结活动开展的主要特

点和主要成效，并对进一步巩固和深

化教育实践活动成果提出新要求。区

政协党组书记刘海涛出席会议并讲

话，党组副书记章宇慧作总结，党组成

员严菊明主持会议。区政协副主席王

漪、朱芳，市委第五督导组成员等出席

会议。

在总结教育实践活动时，刘海涛

指出，通过教育实践活动的有效开展，

总体感到有三条体会：一是在政协工

作中贯彻落实党的群众路线的自觉性

增强了；二是对政协工作中存在的“四

风”突出问题明晰了；三是在整改落

实、专项整治和建章立制上见成效

了。

刘海涛强调，教育实践活动有期

限，但贯彻党的群众路线没有休止符，

作风建设永远在路上，要立足区政协

工作实际，把作风建设抓常、抓细、抓

长。在今后的工作中做到“六个要”，

即学习教育要进一步抓实，“群教”整

改要进一步抓好，从严治党要进一步

抓严，协商民主要进一步做实，联

系群众要进一步做细，机关建设要

进一步抓精。

党的群众路线教育实践活动

开展以来，区政协党组严格按照

“照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”

的总要求，坚持“求真察实情、动真

改问题、认真立规章”，扎实开展活

动，取得明显成效，体现了部署安

排贴“实”情，学习教育求“实”效，

征求意见听“实”话，即知即改做

“实”事四个特点。

记者 唐敏


